



ESTAY SE REUNIÓ CON LA CONTRALORA JUNTO AL SENADOR CHAHUÁN.

## Alcalde Estay expone crisis de Corporación a la contralora Pérez

**ENCUENTRO.** *Jefe comunal de Villa Alemana sostuvo reunión en Santiago.*

Luego que el pasado miércoles el Concejo Municipal de Villa Alemana aprobara un necesario ajuste del convenio de traspaso de la subvención que el municipio entrega a la Corporación Municipal, esto debido al grave déficit económico que enfrenta la entidad, cifrado en más de \$ 5.300 millones, ayer el alcalde Nelson Estay, acompañado del senador Francisco Chahuán (RN), sostuvo una reunión con la contralora general de la República, Dorothy Pérez, en Santiago, con el fin de exponer esta crisis, entregar antecedentes y detallar las acciones que la actual administración ha realizado.

En la cita, que se extendió por cerca de media hora, el jefe comunal hizo presente a Pérez la documentación aportada a la contralora regional de Valparaíso, María Soledad Pérez, a comienzos de año en términos generales, lo que permitió iniciar acciones penales por la eventual comisión de delitos en la Corporación Municipal así como en el municipio, querrelas presentadas a fines de febrero.

### INFORME

El alcalde precisó a la contralora general que la Corporación recibió un informe final de auditoría externa, solicitada por la administración anterior, que da cuenta de un déficit de alrededor de \$9 mil millones en el periodo

**\$ 5.352 millones es el déficit** que, de acuerdo al alcalde Nelson Estay, presenta la Corporación Municipal.

**“Están todos los antecedentes a disposición de la señora contralora general y también vamos a hacer las acciones, las sugerencias que ella nos hizo”.**

Nelson Estay  
 Alcalde de Villa Alemana

2023, producto de rendiciones no acreditadas y no rendidas en su totalidad. En paralelo, el Departamento de Finanzas del organismo recopiló la información disponible durante estos meses hasta ahora y logró precisar la cifra del déficit de caja proyectado de más de \$5 mil millones a julio de este año.

De acuerdo a lo informado por el municipio, las principales apreciaciones que entregó la contralora general ante lo expuesto se orientaron a remitir todos los antecedentes ante el Consejo de Defensa del Estado (CDE) y presentar los casos de licencias médicas por más de 180 días ante la Compin.

### “ES GRAVE”

“Aquí hay una situación absolutamente de irresponsabilidades e irregularidades durante todos los procesos; por lo tanto, están todos los antecedentes a disposición de la señora contralora general y también vamos a hacer las acciones, las sugerencias que ella nos hizo con el Ministerio Público y con el Consejo de Defensa del Estado. La situación de Villa Alemana es grave, pero vamos a salir adelante”, dijo Estay. 